

ASSOCIATION des MEMBRES
de l'ORDRE des PALMES ACADEMIQUES

Assemblée générale Constitutive

du 15 Décembre 1964

Une Assemblée s'est tenue le 15 décembre 1964 à 17 heures dans une salle de l'ancienne Faculté de droit de Dijon groupant les premiers adhérents à l'Association sous la présidence de monsieur MARTIN, doyen de la Faculté de Lettres de Dijon.

M^{me} LECLAIRÉ, qui a été à l'origine de la création de la section départementale, expose ce qu'est l'Ordre des Palmes Académiques et l'intérêt de la création d'une Association groupant les membres de cet Ordre, à fin de but d'assurer des relations amicales entre les adhérents, de maintenir le prestige de l'Ordre, d'organiser des relations culturelles et d'instituer en cas de besoin des œuvres d'ent'aide.

Puis M. MARTIN, qui remercie M^{me} LECLAIRÉ de son exposé et ses efforts qu'il a déployés pour la constitution de la section départementale, propose qu'il soit procédé à la constitution du bureau de la section.

A l'unanimité des membres présents, le Bureau est ainsi constitué :

Président et Membre : M. BOUCHARD, Recteur de l'Académie de DIJON

Président : M. MARTIN, doyen de la faculté des Lettres et Sciences humaines